COMISIÓN DE RELACIONES CON LAS EMPRESAS

17 de marzo de 2021, de 10.00 a 11.20 h

Asistentes:

José Mª Urbano

Rafael Fernández

Manuel Delgado

Julia González García

Lucía González

Yolanda informa sobre:

- El cambio de nombre de la subdirección. Ahora es: Subdirección de Relaciones con las Empresas. También les dice que asumimos todo lo que tiene que ver con emprendimiento.
- El proceso de actualización de convenios que se está llevando a cabo por parte de la US y de la incertidumbre que hay aun sobre si las prácticas no remuneradas tendrán o no un coste (seguridad social) y quién lo asumirá.
- Las mejoras que se han hecho en cuanto al seguimiento de los alumnos/as de prácticas curriculares por parte de los tutores. El procedimiento ahora es el siguiente: Yolanda asigna tutor según perfil de la oferta y a partir de la lista de profesores que se han ofrecido, Ana pide su conformidad a la persona asignada y le manda un documento con sus tareas como tutor. Si acepta le manda el acta de selección.
- Las dos convocatorias que hay ahora mismo abiertas del Plan Propio, una para prácticas curriculares y otra para emprendimiento.

PRÁCTICAS CURRICULARES

Me complace comunicarle que se ha publicado en el día de hoy la actuación <u>4.1.1. Ayudas para la mejora y el desarrollo de las prácticas curriculares</u> del III Plan Propio de Docencia 2021.

El plazo de presentación de solicitudes estará abierto hasta el 26 de marzo de 2021.

EMPRENDIMIENTO

Me complace comunicarle que se ha publicado en el día de hoy la actuación <u>4.1.2. Ayudas al</u> <u>fomento de las capacidades emprendedoras del estudiantado</u> del III Plan Propio de Docencia 2021.

El plazo de presentación de solicitudes estará abierto hasta el 30 de marzo de 2021.

Yolanda pregunta a las alumnas sobre la impresión sobre las prácticas en empresas de sus compañeros. Una de ella no ha oído nada y otra comenta que en general no conocen bien el programa y que no ven bien la oferta por parte de la escuela y muchos de ellos se buscan sus

propias prácticas. Yolanda aclara que posiblemente se refieran a las curriculares, porque ciertamente hay poca oferta de curriculares, más bien se van buscando "a la carta" uno a uno. Es difícil hacer una oferta cerrada antes de la matriculación en septiembre porque la mayoría de los alumnos las hacen en el segundo cuatrimestre, y esto implicaría solicitar las plazas a las empresas en julio de un año para ofertarlas en febrero del año siguiente. No es viable.

Aun así, Yolanda propone que podemos probar este curso que viene a hacer una oferta cerrada al principio de cada cuatrimestre (para lo cual tendría que solicitar plazas curriculares a las empresas) destinada a los alumnos ya matriculados.

José Mª plantea la posibilidad de anular de los planes de estudio las prácticas curriculares, ya que no hay mucha diferencia con los extracurriculares y parece que su gestión es muy complicada.

Para mejorar la comunicación entre la subdirección y el alumnado se propone:

Que la Delegación de alumnos anime a sus compañeros a entrar en la web e informarse

Yolanda hará dos reuniones online informativas a la hora del recreo sobre prácticas en empresas a lo largo del año

Aprovechar la ayuda de prácticas curriculares para encargarle a una empresa externa que grabe un vídeo en forma de píldoras informativas. En el habría una presentación de Yolanda, opiniones de los alumnos, opiniones de las empresas. Yolanda pide la colaboración de todos/as para solicitarla.

Aprovechar las pantallas que hay por la escuela para poner este vídeo, que también se alojaría en la web.

Informar de la web

- Dos reuniones al año de media hora retransmitidas o incluso online
- Reunión online YA, grabarla.
- Nosotros adaptarnos a los nuevos escenarios
- Monitor
- Vídeo

Queda pendiente para otra reunión hablar de cómo mejorar la oferta de prácticas.